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　今回の学校だよりは、体育大会特集、小学部1年生にインタビュー、よかねぇ佐賀弁です。

ふるさとを愛し、

自信と誇りをもち

未来を拓く子どもの育成かなやま 学力･心力
体力･労力

文責 校長 杠

５月１４日（日）、第５７回三瀬校体育大会を開催しました。心配された天気も、前日の雨から一転、

清々しいほどに晴れ渡り、全力で取り組む三瀬っ子の活躍に、だれもが魅了され、感動した体育大会となり

ました。三瀬の子どもたちは、全員が選手で、全員が役員です。全員がリーダーシップを発揮し、全員が

フォロワーシップで支えます。それを、三瀬ワンチームで応援する。そんな雰囲気に満ち満ちた体育大会で

した。そして、今年の体育大会では、３年ぶりに全校ダンス「だいすき」が復活しました。もうすぐ１年生

（保育園児）の徒競走も実施しました。また、徒競走や選抜種目では、選手一人一人の名前を紹介しました。

元気な返事に、グランドいっぱいに広がる声援に、声高らかに響く歌声に、この３年間の我慢が一気に吹き

飛ばされたかのようでした。

団長になって、リーダ

ーシップの面で成長する

ことができました。リー

ダーシップは、今後ずっと

必要になるので、たくさん発揮していきたいです。

体育大会を全力でやって満足感・充実感を味わうこ

とができました。結果は負けてしまったけど、全力

でやって悔いはありません。みんな楽しそうで良

かったです。 赤団団長

小中学生皆でやる競技

で、みんなをしっかり

まとめることができた

ので、これから、中学校

の行事や三瀬っ子タイムでも、まとめる力を生かしてい

きたいです。団長になったことで責任感が高まり積極的

に取り組むことができました。今年の体育大会は、中学

校最後の体育大会で、小学１年～中学３年までの一番の

思い出になりました。 青団団長

宣誓。私たち選手一同は、「Never Give Up～頼れる仲間は 最高

の希望～」のスローガンのもと、小学部の選手も中学部の選手も

全力で競技に取り組み、各団の勝利を目指し、仲間の頑張りを讃え、周

りの方々への感謝を胸に、正々堂々と戦うことを誓います。

令和５年５月14日



　次号は、まだまだ続くよ体育大会特集、芋苗植えを掲載する予定です。

４号で「え」で始まる言葉になっていませんでした。えっ！今号は「お」で始まる言葉も一緒に挑戦してください。

① えすか ② おいなっ ③ おそゆっ ④ おらぶ

①怖い②いる③教える④叫ぶ
体育大会を通し、特に３年生は、たくさん悩み、たくさん考え、多く

のことを学びました。後ろに倒れんばかりにのけぞって、校歌を歌っ

た３年生を心から讃えたいと思います。一部、紹介いたします。

はやかった。 ひびき

やさしかった。ぼくのだんちょうさん

すごくはやかったよ。 はると

たのしかった。 ここな

かっこよかった。 まりん

やさしかった。 りのあ

やさしかった。 みひろ

・体育大会の練習を通して、気持ちを言葉にして言うことの大切

さを学びました。今回、演舞の練習で意見を言う場面がたくさん

ありました。毎回意見を言うときは怖かったし、うまく伝わらな

かったりもしたけど、気持ちを言葉にしたことで伝わる場面がた

くさんありました。これを自信にして、これからは少しずつ自分

の意見を言うようになりたいと思います。

・最後の体育大会で、優勝を逃して悔しかったけど、みんな一生

懸命戦ってたら、勝ち負けは関係ないって思いました。体育大会

で、今まで自分から指示を出すというのをやったことがなかった

けれど、今回は目標にある通り、積極的に動けたのでよかったで

す。継続していきたいです。

・体育大会を通して、進んで動くこと・全てを全力で取り組むこ

との大切さを学びました。副団長として、まわりに指示を出した

り、気付いて動くことは大変でしたが、まずは自分が進んで行動

することを心がけました。小学生とも楽しんで活動することがで

きたのでよかったです。役割に責任をもって行動すること、周囲

と協力して行動することを、これからもがんばりたいです。

・全てに全力を出しきって行うことができました。特に「演舞」

は、今までたくさん練習してきて覚えた演舞なので、本番スムー

ズにできてうれしかったです。タイムは早かったけど、大事なの

は、皆全力で頑張ることだと自分で実感しました。

・応援演舞では、始めはお手本として踊ったり、まとめることが

できませんでした。ですが後からは先輩として、１・２年生をま

とめすることができました。だいすきダンスでも、練習をしてい

くたびにどんどん心を開いてくれました。全力を出し切り、とて

も良い体育大会にできたのでよかったです。

・今回の体育大会では、周りを見る力をつけることができました。

最後の体育大会で、今まで以上にがんばりたいという気持ちが強

く、リーダーシップを発揮することができました。今回の活動を

通して、周りを見て、自分のことも、周りの人のことも考えなが

ら、今後活動していければいいと思いました。

・みんなに指示を出したり、分かりやすく教えるのは難しかった

けど、今までより、リーダーシップを発揮することができるよう

になりました。多くの人数で、1つのものをつくるのは、意見も

違うし大変なことも多いけど、完成したら楽しいし、達成感があ

ると思いました。これからも、自分の役割を責任をもってやって、

周りの人と協力して生活したいです。

・今回の体育大会で成長したことは、リーダーシップです。準備

や演舞を教える時に、しっかりと指示を出したり、教えたりして

発揮することができたからです。今後、役に立つことがあるので、

これからもがんばっていきたいです。

・体育大会で成長したことは、指示を出すところです。演舞では、

あまり言いたいことが言えなかったので、そこをもっと成長させ

たいです。今後、言いたいことが言えるようになりたいです。

小学部の1年生の教室におじゃまして、インタビューをしてきました。６人の１年生が、元気いっぱい、はき

はきと答えてくれました。みんな、中学部生が だいすき になってくれたみたいです。

①今後、生徒会が中心となって、清掃ボランティアに取り組みます。汚れのひどい箇所に、高圧洗浄機を使用する

ことがあります。御心配等があられる御家庭はお知らせください。

②５月24日(水)、６月８日(水)に教育事務所や教育委員会から、お客様がお見えになります。あいさつ運動を絶対

に見てほしいと思います。てるてる坊主、お願い!!「5/24,6/8の朝、どうか晴れますように！」


